



上小だより

学校教育目標 「創造性に富み、人間性豊かで心身ともにたくましい児童の育成」

目指す児童像 ～やさしく かしこく たくましく～

令和7年5月16日 文責 諫早市立上諫早小学校長 下柳貴美子

運動会スローガン

ちよつともうしん
**猪突猛進でみんな楽しく
あきらめずがんばろう**



白組マスコット

赤組マスコット

お天気心配です。
子どもたちの頑張りを
予定通りに発揮させて
あげたいものです・・・



運動会の練習が本格化し、6年生を中心に着々と準備が進んでいます。今週は表現の練習に重点をおき、次週からは競技の部の練習も仕上げに入っていきます。また、応援団を中心に赤・白それぞれに工夫を凝らしたパフォーマンスも日々アップデートされ、本番がとても楽しみになってきています。

どの場面においても、6年生がリーダーとして前向きに取り組む、その後を追うように5年生も頑張っています。運動の面だけではなく、心も成長させてくれる運動会になりそうです。御期待ください。

児童玄関に、運動会という大きな行事で子どもたちが目指す姿を掲示しています。「サイコーにいいかんじ」となるように御家庭でもお声掛けをお願いします。

運動会でみんながめざす姿はコレだ！

| | サイコーにいいかんじ | まあまあいいかんじ | あたりまえ |
|------------------------|---|---|------------------------------|
| だんけつりよく 団結力 | なかまのよいところをいかし、にがてなところをフォローしあってみんなで目標にむかってとりくむことができる | みんなが力をあわせて、ささえあいながらみんなでとりくむことができる | みんなでとりくむことができる |
| こうじょうりよく 向上力 | おたがいのよいところ、わるいところをたしかめあい、サイコーの運動会にするよう声をかけあう | なかまのよいところをみつけあい、たかめあうことができる | 目標に向かってそれぞれががんばることができる |
| おうえんりよく 応援力 | 学級の全員の活動やみんなのためにやっていることをみとめ、おたがいを応援し、はげましあうことができる | がんばっている人に声をかけ、努力(どりよく)していることやみんなのためにやっていることをみつけことができる | ほかの人ががんばっている姿をみたら声をかけることができる |

地域の皆様・保護者の皆様ありがとうございます！



運動会を控えて、児童玄関前の校章を目代自治会長の福富様、交通指導員の東川様が洗浄してくださいました。更に福富様が磨いて色鮮やかに塗りなおしをしてくださいました。光り輝く校章は今まさに全力で頑張る子どもたちを明るく照らしてくれています。

また、5月11日(土)育友会による除草作業が行われました。子どもたちが運動会で力を発揮できるようにと多くの保護者の皆様が、早朝から作業をしてくださいました。子どもたちも自分たちのために作業に取り組んでいる保護者の姿を見て協力しました。

皆様のおかげで学校が成り立っているとつくづく感じました。ありがとうございました。

上小っ子の心を見つめる教育週間 講演会開催！

6月20日（金）10:45～11:30 音楽室

演題 生活習慣の重要性（スマホ、ゲーム依存）

【講師】身体と心のコンディショニング施設 THANKS 代表
杉野 伸治 氏

【紹介】下記のように様々な社会活動を実践されています。あの有名な石川祐希選手がジュニア時代にメディカルトレーナーとして関わられていたそうです。

2005-13 全日本バレーボール男子ジュニア（U20）メディカルトレーナー

2006-14 日本オピオック医学科学スタッフ（バレーボール部門）

2010-現在 長崎県バレーボール協会医学科学委員

2009-2020 Nagasaki Orthopaedic&Sports Physical Therapy (NOSPT) 代表

体も心も健康が一番！

大人も子どもも生活習慣を見直す機会にしていきたいと思います！
本校の保護者以外の参加も大歓迎です。地域の方やお知り合いの方にもぜひお声掛けください。

今年も全県下の取組として、教育週間が設定されています。本校では6/16(月)～6/20(金)の期間の全授業を保護者・地域の皆様に公開し、“いのちを輝かせて生きる、心豊かな上小っ子の育成”を図ります。

詳細は別途御案内いたしますが、本校の児童のメディア(スマホ・SNS・ゲームなど)に関わる状況は世の中の子どもたちと同様、危機的状況にあります。先日の調査ではメディアの1日の使用時間が4時間以上になる児童が半数を超える学級もありました。

そこで、育友会と相談して「身体と心のコンディショニング施設サンクス」の杉野先生をお招きして、講演(保護者対象)をしていただくことにしました。御多用とは存じますが、多数の御参加をお待ちしています。

ありがとう
ございました



長崎ブローラー様から、地域の子どもたちのためにと、昨年に続きコンテナ21箱の玉ねぎをいただきました。子どもたちに本日持ち帰らせています。(学級によっては月曜日に持ち帰らせます。)どんな料理で味わうか、お子様と楽しく相談して召し上がってください。
長崎ブローラー様ありがとうございました。



6月の予定

- 3日（火）尿検査(二次)
2年町探検(諫早図書館、目代グラウンド)
- 4日（水）体力・運動能力調査
- 5日（木）歯科検診
- 6日（金）養護教諭教育実習最終日
4年社会科見学(長崎市原爆資料館)
- 9日（月）水泳指導開始
- 16日（月）上小っ子の心を見つめる教育週間
～22日まで
※全授業を公開しています。お気軽にどうぞ
- 17日（火）交通安全教室(1～3年)
自転車安全教室(4～6年)
- 19日（木）5年生小小連携(北中にて)
スクールカウンセラー来校
- 20日（金）道徳公開授業・講演会
9:55～10:40 低学年道徳公開
10:45～11:30 教育講演会
生活習慣の重要性(スマホ、ゲーム依存)
11:35～12:20 高学年道徳公開
- 25日（水）4年社会科見学(県央県南クリーンセンター)
- 30日（月）全学年5校時授業 14:30 下校